

Desde Colombia rumbo a la JMJ Panamá 2019

230 estudiantes de colegio y universitarias, de 7 ciudades del país se darán cita este lunes en Ciudad de Panamá, para participar en la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ), el encuentro mundial de jóvenes con el Papa, que pone en evidencia el dinamismo de la Iglesia y la actualidad del mensaje cristiano.

14/01/2019

Desde hace 10 meses, jóvenes de todo el país se han preparado para participar como peregrinas en la JMJ 2019. La ilusión por ver al Papa, de “hacer lío”, como él propone a los jóvenes; y el deseo de descubrir qué le pide Dios a cada una, son algunas de las principales motivaciones que han llevado a que estas 142 peregrinas, comenzaran un proceso de formación espiritual en centros del Opus Dei de Bucaramanga, Cali, Cartagena, Barranquilla, Medellín, Chía y Bogotá.

Además, a través de la Universidad de La Sabana, 88 estudiantes, profesoras y administrativas harán parte del equipo de voluntarios que apoyarán al Papa, en este encuentro con jóvenes de todo el mundo. Al igual que las peregrinas, llevaron a cabo un proceso de preparación que culmina durante las jornadas previas al inicio de la JMJ, en Ciudad de Panamá. Estas mujeres, con muchos

deseos de servir a la Iglesia y a la nueva evangelización, han viajado con todas las ganas de hacer lío del bueno y apoyar el que hagan los peregrinos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/rumbo-a-la-
jmj-panama-2019/](https://opusdei.org/es-co/article/rumbo-a-la-jmj-panama-2019/) (04/02/2026)